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3 月 16 日（土）に第 90回社会感謝デーを実施いたしました。
2024 年最初の社会感謝デーでした。
今年も、地域の皆様に日頃の感謝を込めて、本社、各支店、各現場で実施いたします。

3月 12日（火）市立太田高等学校にて

を実施いたしました。を実施いたしました。

出前授業の目的は、　出前授業の目的は、　

という事で、建設DX推進部の提箸次長、池田課長、石橋という事で、建設DX推進部の提箸次長、池田課長、石橋

係員が講師として話されました。２部構成でしたがどちらも 15名以上が参加し、また女子生徒が半数以上を係員が講師として話されました。２部構成でしたがどちらも 15名以上が参加し、また女子生徒が半数以上を
占めていました。社内から IT 技術を駆使してサポートする業務の大切さや、あいさつ・コミュニケーションが占めていました。社内から IT 技術を駆使してサポートする業務の大切さや、あいさつ・コミュニケーションが
社会人として大切だという事を話されていました。社会人として大切だという事を話されていました。

東京支店
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2月 28日（水）に明電システムソリューション株式会社様にて、VR安全体感の体験会が開催されました。

『テーマ』としては
安全教育をより精度の高い教育にするために『感受性を向上』させることが必要であり、

その効果が期待できるのが

3軸 VRシミュレータ

VR安全体感の体験は、土木工事部と建設DX推進部の方が参加されました。

　この度は貴重な講習に参加させていただきありがとうございます。
労働災害ゼロに向けて、関係者全員が安全意識を向上させるためのツールとして
VRは非常に効果的であると感じました。　【堀江主任】

　VRを体験することでよりリアルな体験をすることができ、安全意識が高まると思いました。
また、VRを体験して終わりではなく何が原因で事故やケガが発生したのかを学習することができたため、安全教育に活用
できると思いました。VRだけでなく、ARやMRを活用した安全教育など様々な技術があるので、それぞれ比較検討して
現場に合った安全意識の向上を行っていきたいです。　【井坂係員】

　VRを体験することで、実際の事故の体験を紙やパワポでやるよりも強く実感できたと思います。
今回の明電舎様のVRは視覚に加えて、振動も体感することができました。また、VRのゴーグルをつけている人は周囲が
見えないので、まわりのものと接触したり転倒する恐れもありますが、このVRでは体験している人の周りに囲いがして
あるので、そういうトラブルがないのも良いと感じました。　【藤田係員】

　口頭や映像等の説明だけでは感じることのできない体感をVRで感じることができました。
また、実際に体感することで「発生した事故・災害の重大性」、「事故・災害が起こりうる状況」に対する理解をより深め
ることができると思います。こういった体験ができるシミュレーションは、安全意識を高めるツールとして大きく活用で
きるものだと思いました。　【関根係員】

体感できるコンテンツ
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今月号の「私の○○」コーナーですが、
CSS 本部　野澤係長にインタビューしました！
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高崎市某所にて上棟式を実施しました。

当日は、多くのみなさまにご列席いただきまして大変ありがとうございました。
上棟式は初めての経験でしたので、貴重な経験をさせていただきました。
式典の中で、内観のイメージを動画で上映させていただき、より一層御施主様のイメージを共有できたと思います。
引き続き「石川建設で良かった」と思っていただけるように、関係者の皆様のご協力の程よろしくお願いいたします。

木崎小学校前の当社所有地の有効活用として、地域貢献活動を行っています。

今回は、近隣にお住まいの買い物等に不便を感じる方々への支援として、
移動販売の販売場所として活用してもらいました。
まだ 1社で週に 1度の販売ですが、協力業者を募って徐々に増やして行ければと思います。
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3月 15日（金）に環境すみずみパトロールを実施いたしました。
今回パトロールした現場は、太田市と埼玉県にある施工中の２件の建築現場です。
太田市の現場では盆子課長、金谷係員、埼玉県の現場では細金係長ありがとうございました。

太田市で施工中の現場は、資材置き場が整理されて
いてとても分かりやすく、泥落としマットを使うな
ど周辺が汚れないように配慮していました。

3月の社長パトロールを実施いたしました。
今月は高崎市某所にある建築現場 3現場をパトロールしました。
社長パトロールにおいては具体的な個所による安全指示ではなく、安全管理と品質管理、そして法令順守がいかに大事か
など、社長の考え方や会社の方針を伝えるために行っています。作業所長や所員の考え方を聞く良い機会になっています。
今後、首都圏事業本部も、本社と連携して安全管理を強化していきます。

また、埼玉県で施工中の現場は、女子更衣室があり女性社員への配慮がされており、
様々な場所に花を置かれていて環境づくりをしていました。【マイティフーン係員、伊佐馬係員】

女子更衣室 6

（こもと　みき）
兵庫県

料理、歌うこと
トマト
練り物

　家で映画やアニメを見る事が多いです。
長期休みが取れた時は、実家に帰省したり旅行に行きます。

これからもどうぞ宜しくお願い致します。　　

3月 20日付けで退職となりました。
昭和 54年に入社をして、44年間石川建設でお世話になりました。
44年という時間は、長いようであっという間だったなと感じます。
入社したときの社長は、創業者である石川末吉さんで名誉会長、晃会長に続き石川社長と 4代にわたり
お世話になりました。44年間、健康で仕事を頑張って来られたのも皆様のおかげです。
今まで、ありがとうございました。石川建設の益々の発展を心からお祈り申し上げます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【令和 6年 3月 20日　矢島　好英】
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３月 20日は、試合序盤から群馬クレインサンダーズの優勢な試合運びとなり、
最大で 16点差がつきました。強豪のアルバルク東京に勝利か…と思いました
が、最後はシーソーゲームの激闘となり、惜しくも 2点差で負けてしまいまし
た。試合には負けてしまい非常に残念でしたが、とてもすばらしい印象に残る
試合となりました。中学でバスケをしていた息子が観戦したがっていたので連
れていけてよかったです。静かに食い入るように見ていました。色々と自分な
りに分析していたのでしょう。またいつか機会あればと思います。【小野】

3月 20日の試合を観戦しました。
試合開始直後は怒涛の点取りラッシュで、勝利が近いと感じましたが、徐々に相手に追い上げられ、一進一退の攻防が
続きました。残り 2秒でのゴールが期待されましたが、惜しくも間に合わず、87-89 での接戦に敗れました。
最後の 1秒まで手に汗握る熱い試合でした。【浜田】

3月 20日、初めてクレインサンダーズの観戦を家族と一緒に行きました。
B3の立川ダイスの試合は見たことがありましたが、迫力が違いました。
会場の熱気もすごくて圧倒され、最後の最後まで展開が分からない試合で面白かったです。
残念ながら負けてしまいましたが、満足のいく試合でした。
普段、スポーツ観戦しない娘たちも、声を出して応援していました。
家族そろってのスポーツ観戦、すごく楽しめました。【笹尾】

3月 27日サンダーズの観戦に行ってきました。
当日は黄色のＴシャツが配られたので場内はほぼ黄色一色で満席でした。
試合は今期で最悪レベルの負け試合でガッカリして力が抜けました (-_-;)
次こそは勝ってほしい !!! です。【吉田】
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群馬クレインサンダーズを一緒に盛り上げませんか？
応援クラブのメンバーには特典があります！詳しくは事務局（常田・今福・棚澤）までご連絡下さい！

3月 27日の秋田戦には、39番（サンダ君）のイエローベースボールシャツが来場者全員に配られました。
来場者数はクラブ史上最多の 5,884 人で、会場は黄色に埋め尽くされました。
東地区 4位の群馬 CS と 5位の秋田NHの試合に会場は大声援でしたが、秋田ノーザンハピネスのハードな
ディフェンスに阻まれ 68対 85と大きく差を付けられ負けてしまいました。
残りの試合で勝ち進むみ年間王者決定戦に出場できるよう、まだまだ熱い声援を送ってゆきます。【星野】

３月 27日に 2回目の観戦に行ってきました。
平日であっても多くの人であふれ会場は盛り上がりました。
1Q終了時に 10点以上の差で勝っていたが、2Q・3Qで一気に逆転されてしまい、悔しい結果となってしまいましたが
見応えあった試合でした。今後も応援していきたいです。【青木（麗）】


